

8 Tempat di Dunia untuk Melihat Aurora Borealis

Aurora Borealis atau Northern Lights yang [Berita Olahraga Bulutangkis](#) juga dikenal dengan sinar utara adalah peristiwa alam hebat yang tidak gampang diketemukan. Karena, peristiwa sinar elok ini cuma dapat disaksikan di tempat kutub yang dingin.

Di Indonesia, peristiwa alam itu mustahil terjadi. Tetapi bila ingin menyaksikannya, ada beberapa tempat di dunia yang berpeluang terjadinya peristiwa alam cantik itu.

Berita baiknya, musim dingin ini jadi peristiwa yang pas untuk memburu Aurora Borealis yang memesona. Berikut sejumlah lokasinya:

Svalbard, Norwegia

Ada dekat sama Kutub Utara, tempat ini mempunyai suatu hal yang disebutkan malam kutub pada November sampai Februari. Ini ialah di waktu malam hari berjalan lebih dari 24 jam. Yang memiliki arti semakin banyak peluang untuk menyaksikan Aurora Borealis.

Tromsø, Norwegia

Mereka menyebutkan kota ini jantung zone aurora. Di sini, orang dapat menyaksikan Aurora Borealis mulai September dan sebagainya.

Fairbanks, Alaska

Berita baiknya, Fairbanks berada pas di mana ada beberapa kegiatan aurora. Maknanya, warga dengan teratur dapat menyaksikan Aurora Borealis pada musim dingin.

Lapland, Swedia

Karena minimnya pencemaran sinar, ada kemungkinan untuk menyaksikan sinar itu. Mereka yang berkunjung Lapland Swedia melakukan sekalian kemping.

Finlandia

Saat ada di Finlandia, menginaplah di salah satunya resort igloo kaca untuk pengalamanbtak terlewatkan. Finlandia mempunyai sinar utara yang bisa disaksikan nyaris 200 malam /tahun.

Reykjavik, Islandia

Ibukota Islandia ialah tempat bagus yang lain untuk menyaksikan sinar utara. Di situ, Aurora Borealis mulai ada dari September sampai Maret. Di Reykjavik, kemungkinan alami pencemaran sinar walau sinar masih kelihatan.

Rovaniemi, Lapland Finlandia

Ini ialah Lingkaran Arktik rumah Sinterklas. Rovaniemi ialah negeri ajaib musim dingin terbaik komplet dengan Aurora Borealis dan peluang untuk menyaksikan Sinterklas. Seharusnya pergi di antara September sampai April.

Yukon, Kanada

Daerah Yukon Kanada prima bukan hanya untuk Aurora Borealis, tapi juga untuk beberapa narasi rakyat yang memikat mengenai Sinar Utara, sama seperti yang dikisahkan oleh pendongeng lokal. Sudah pasti itu menjadi tempat memikat buat berlibur.

Rekreasi alam selalu menjadi tempat pelarian yang memikat dan menentramkan untuk liburan Natal dan Tahun Baru.

Overnight Safari di gurun Dubai tawarkan pengalaman kembali lagi ke alam yang tidak ada duanya.

Pada high season, keinginan perjalanan bertambah hingga harga tiket pesawat dapat semakin mahal.

Pemerintahan Hong Kong awalnya umumkan penghilangan code kuning (amber kode) untuk pelancong luar negeri.

Ibu hamil masih tetap dapat dibawa pergi berlibur. Keluarga harus memperhatikan umur kehamilan dan resiko kehamilan yang lain.

Indonesia populer dengan rekreasi bahari yang bagus salah satunya ialah pantai pink, karimunjawa, taman nasional bunaken, pantai nihwatu, sampai raja empat

Untuk ibu hamil, ada banyak hal yang penting jadi perhatian saat sebelum pergi berlibur untuk kesehatan diri kita dan janin dalam kandungan.

Liburan sudah datang. Apa penyiapan berlibur dengan anak? Baca panduan dokter ini jika ingin ajak anak berlibur

Selainnya waktu, dokter mengingatkan supaya ibu hamil pilih lokasi untuk berlibur yang pas dan memerhatikan keadaan kompleksitas.

Ada beberapa hal yang penting disiapkan orangtua saat sebelum bawa anak berlibur.